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 ACTA N° 001 1 

Sesión Ordinaria,  celebrada por la Comisión Municipal de Asuntos Ambientales 2 

a las quince horas con quince minutos del dieciséis de mayo del dos mil 3 

veinticuatro con la asistencia de las siguientes personas: ------------------------------4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Miembros presentes: Regidora Nataly Estefany Ramírez Vásquez,  Regidora 6 

Kenverlin Solano Castro,  Regidora Yoryineth Chavarría Alfaro,  Regidor Jose  7 

Alberto Acuña Corrales,  Regidora Karol Vanessa Gómez Hidalgo.------------------ 8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

También presentes: Ing. Yessenia Alfaro Barrantes;  Departamento de 10 

Ambiente,  Lic.  Hamer Salazar,  Bach. Karla Chávez González;  Soporte 11 

Secretarial y Transmisiones.--------------------------------------------------------------------- 12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

ARTICULO I. ---------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Orden del día.---------------------------------------------------------------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

ARTICULO II.---------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Definición del Presidente y Secretario de la Comisión.----------------------------------- 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

ARTICULO III.--------------------------------------------------------------------------------------- 20 

Lectura de Correspondencia -------------------------------------------------------------------- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

ARTICULO II. 23 

ELECCIÓN DEL PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA COMISIÓN 24 

Inciso 1. Elección del Presidente y Secretario de la Comisión Municipal de 25 

Asuntos Ambientales.------------------------------------------------------------------------------  26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Bach.  Karla Chávez González,  Apoyo Secretarial  28 

Somete a consideración de los Señores Regidores la postulación del puesto de 29 

Presidente de la comisión.  ---------------------------------------------------------------------- 30 
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Regidora  Kenverlin Solano Castro  1 

Propone a la Regidora Nataly Ramírez Vásquez  para Presidente de la 2 

comisión. --------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Bach.  Karla Chávez González,  Apoyo Secretarial  5 

Pregunta a la Regidora Nataly Estefany Ramírez Vásquez  ¿Está de acuerdo en 6 

asumir el cargo? ------------------------------------------------------------------------------------ 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Regidora Nataly Estefany Ramírez Vásquez 9 

Responde afirmativamente. --------------------------------------------------------------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Bach.  Karla Chávez González,  Apoyo Secretarial  12 

Somete a consideración de los Señores Regidores la postulación del puesto de 13 

Secretaria de la comisión.  ----------------------------------------------------------------------14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Regidora Yoryineth Chavarría Alfaro 16 

Propone a la Regidora Kenverlin Solano Castro para asumir el puesto de 17 

Secretaria de la Comisión------------------------------------------------------------------------ 18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Bach.  Karla Chávez González,  Apoyo Secretarial  20 

Pregunta a la Regidora Kenverlin Solano Castro  ¿Está de acuerdo en asumir el 21 

cargo? ------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

Regidora  Kenverlin Solano Castro  24 

Responde afirmativamente. --------------------------------------------------------------------- 25 

Realizada la votación para los Puestos de Presidente y Secretaria,  esta 26 

comisión toma el siguiente acuerdo: ---------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO N°01: ACUERDA NOMBRAR COMO PRESIDENTE DE LA 29 

COMISIÓN MUNICIPAL DE ASUNTOS AMBIENTALES,  A LA REGIDORA 30 
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NATALY ESTEFANY RAMÍREZ VÁSQUEZ Y COMO SECRETARIA A LA 1 

REGIDORA KENVERLIN SOLANO CASTRO --------------------------------------------- 2 

VOTACIÓN: ACUERDO POR UNANIMIDAD.---------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Inciso 2. La comisión entra a conocer el oficio SEC-0018-2024,  Artículo IX,  5 

Inciso 2, Acta 001, correspondiente a la moción presentada por la Regidora 6 

Xinia Navarro Araya,  con relación a la solicitud de aprobar una moratoria a toda 7 

quema en el Cantón de Grecia durante los meses de Diciembre a Mayo del 8 

2025. --------------------------------------------------------------------------------------------------9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Regidora Nataly Estefany Ramírez Vásquez 11 

Hace referencia al SEC-0018-2024 y realiza lectura del acuerdo tomado sobre 12 

la moción presentada por la Regidora Xinia Navarro Araya, “ACUERDO Nº11: 13 

trasladar la moción presentada por la regidora Xinia Navarro Araya a la 14 

comisión de asuntos ambientales para su análisis y recomendación y que en un 15 

plazo de 15 días puedan brindar el informe correspondiente. ------------------------- 16 

Acuerdo aprobado por unanimidad.” ---------------------------------------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Otorga la palabra a la Ing., Yessenia Alfaro Barrantes, Gestora de Ambiente 19 

para que se refiera al tema en discusión. ---------------------------------------------------20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Ing.  Yessenia Alfaro Barrantes; Gestión de Ambiente 22 

Se presenta y solicita a los señores Regidores que conforman la comisión se le 23 

otorgue en la próxima sesión de comisión un espacio para presentarles 24 

formalmente las funciones del departamento de ambiente. ---------------------------- 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Regidora Karol Gómez Hidalgo 27 

Menciona que tiene conocimiento de que la fracción de Nueva República había 28 

presentado una moción en apoyo al proyecto de ley 23485 con relación a la 29 

regulación de las quemas agrícolas y quisiera saber ¿En qué estado de 30 
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ejecución se encuentra la misma? ------------------------------------------------------------1 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

Pregunta ¿Es necesario analizar ambos temas o se puede empezar 3 

directamente con la moción presentada por la Regidora Xinia Navarro? ----------- 4 

Solicita hacer lectura del considerando final de la moción presentada por la 5 

Regidora Navarro. ---------------------------------------------------------------------------------6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Regidora Nataly Estefany Ramírez Vásquez 8 

Procede a hacer lectura del considerando presentado en la moción: ---------------- 9 

 “1. Aprobar una moratoria a toda quema en el cantón de Grecia en los meses 10 

de DICIEMBRE A MAYO del 2025, con el fin de que este Concejo Municipal no 11 

sea cómplice en la violación del artículo 50 de la Constitución Política de Costa 12 

Rica, mientras se define en la Asamblea Legislativa el expediente 23485. -------- 13 

2. Apoyar ante la Asamblea Legislativa, la iniciativa del Comité Cívico en Contra 14 

de las Quemas de Cañales, de Rincón de Salas de Grecia, respaldando el 15 

proyecto de ley presentado el 28 de noviembre de 2022, acogido bajo el 16 

expediente 23485. --------------------------------------------------------------------------------- 17 

3. Socializar en los Concejos Municipales de los cantones más afectados por 18 

esta actividad, la iniciativa aprobada en el seno de este Concejo Municipal de 19 

Grecia, para que brinden el apoyo ante la Asamblea Legislativa al expediente 20 

23485.” ------------------------------------------------------------------------------------------------21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

Ing.  Yessenia Alfaro Barrantes; Gestión de Ambiente 23 

Menciona que la Municipalidad tiene a cargo un departamento que se llama 24 

Servicios Ambientales,  en el departamento de Ambiente lo que se tiene a cargo 25 

es el aseo y mantenimiento de algunas vías del casco central,  y se da el 26 

financiamiento a través del cobro de una tarifa que se le aplica únicamente a la 27 

comunidad que se le brinda el servicio. ------------------------------------------------------ 28 

Agrega que además se hace la recolección de residuos ordinarios, del reciclaje,  29 

y mantenimiento de parques al distrito primero. Ofrece a los miembros de la 30 
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comisión  preparar una presentación detallada de las funciones del 1 

departamento para la próxima reunión de comisión. -------------------------------------2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Lic.  Hamer Salazar 4 

Saluda,  agradece la invitación  y desea éxitos a los nuevos señores Regidores 5 

en sus funciones durante estos próximos 4 años. ----------------------------------------6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Menciona que este año ha sido uno de los más intensos por las quemas de 8 

cañales,  aunque solamente 8 fincas tienen autorización para realizar quemas 9 

de cañales. ------------------------------------------------------------------------------------------10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Agrega que el cuerpo de bomberos tiene un reporte de 400 incendios 12 

aproximadamente en este período,  la mayoría en charrales y cañales,  esto lo 13 

que significa evidentemente,  es que el tema del uso del fuego en las 14 

actividades agrícolas se ha salido de las manos a las autoridades. ------------------ 15 

Acota que dicho sea de paso,  ninguna de las autoridades de la función pública, 16 

(MINAE, Ministerio de Salud, MAG), se ha hecho presente cuando suceden 17 

estos incendios. ------------------------------------------------------------------------------------18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Adiciona que tiene 30 años de estar involucrado en el tema de las quemas de 20 

cañales.  Esta práctica de quemar cañales no siempre ha sido tradición en la 21 

Cooperativa Victoria,  recuerda que cuando era niño y en el ingenio sonaban las 22 

sirenas,  era el aviso de que se quemaba un cañal y todos los trabajadores 23 

debía salir de sus casas y apersonarse en el cañal para tratar de apagar el 24 

incendio,  lamentablemente,  ya eso no sucede,  ahora nadie hace nada cuando 25 

se quema un cañal…. Afirma que se resiste a creer que es la Cooperativa quien 26 

quema los cañales,  en el departamento legal de la Cooperativa se indica que 27 

no son ellos los que queman y apuesta a creer y no desconfiar de dicho 28 

comentario,  sin embargo,  piensa que lamentablemente hay gato encerrado 29 

con este tema. -------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Explica la diferencia entre una quema y un incendio,  indicando que en la 1 

quema se tiene el control del fuego,  mientras que en un incendio no. --------------2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Señala las consecuencias para la salud que conllevan estos incendios,  asma, 4 

afectaciones al medio ambiente,  afectaciones al cambio climático,  degradación 5 

de suelos,  destrucción del micro biota del suelo, afectación al hábitat de los 6 

animales. ---------------------------------------------------------------------------------------------7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Acota que todos los incendios son catalogados como vandálicos, o sea, 9 

actividad lícita o al margen de la ley o reglamentación,  por tal motivo,  el 10 

proyecto de ley 23485 en uno de sus artículos,  requiere que las quemas 11 

vandálicas sean declaradas como delito,  ya que actualmente son catalogados 12 

como una contravención,  lo que significa que no implica nada. ----------------------13 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Además se pretende fortalecer la Comisión Nacional de Quemas,  debido a que 15 

se fundó en el 2009 y a la fecha,  no ha progresado. ------------------------------------16 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Insiste en que deben establecerse las comisiones cantonales de quemas para 18 

que exista participación de la sociedad civil en la toma de decisiones.-------------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

De acuerdo con la Ley, cabe indicar que los que podrían convertirse en 21 

vándalos son los mismos productores que tienen permiso para quemar,  pero lo 22 

hacen al margen de la reglamentación.------------------------------------------------------- 23 

Agrega que los cañeros manifiestan que cuando se quema un cañal, esto,  les 24 

genera pérdidas.------------------------------------------------------------------------------------ 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Existen reportes de que cuando se declara un incendio en un cañal,   aun 27 

cuando los trabajadores están cortando la caña en verde,  en esas situaciones,  28 

se procede a sacar a los peones del lugar  y se ordena el ingreso de las 29 

tanquetas para apagar el incendio,  por tal situación,  las carretas cargadas con 30 
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caña ya cortada que se encuentran dentro del cañal,  sufren pérdidas 1 

materiales como la destrucción de sus llantas y el deterioro de las mismas,  de 2 

igual forma,  si la caña no se cosecha en los próximos tres días después de 3 

cortada,  ésta,  se mal logra y además al estar la caña quemada,  afecta el valor 4 

de la misma,  por tal razón es que estamos de acuerdo en que al incendiar los 5 

cañales se producen pérdidas para los productores. ------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Menciona que es de suma importancia la moción presentada por la Regidora 8 

Xinia Navarro,  debido a que no se tiene certeza de que el proyecto de Ley sea 9 

aprobado pronto. ----------------------------------------------------------------------------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Hace referencia a que en conversaciones con la Sra. Diputada Daniela Rojas 12 

Salas,  se le indica que se está redactando un texto sustitutivo,  el cual,  va a 13 

solicitar para tener conocimiento del mismo. ----------------------------------------------- 14 

Independientemente de este tema,  se refiere a las acciones políticas que 15 

podría tomar la Municipalidad de Grecia para la prevención de las quemas  y se 16 

refiere a que una de estas,  podría ser,  esta propuesta hecha por la Regidora 17 

Navarro. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

¿Qué significa esta propuesta?  Si la moción es aprobada,  el impacto directo  19 

sería sobre la oficina de Extensión Agrícola de Grecia, que es la que da los 20 

permisos para las quemas y por tal motivo,  nadie podría quemar durante los 21 

meses que se propone la moratoria.  De igual forma,  estaríamos seguros que 22 

en el cantón de Grecia,  no existe ningún permiso para realizar esta actividad y 23 

que cualquier ciudadano que efectúe una quema,  es candidato a ser 24 

denunciado ante el OIJ. --------------------------------------------------------------------------25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Propone que para tratar de contener estos incendios se podría utilizar la 27 

elaboración de callejones corta fuegos en los cañales, de igual forma, con 28 

drones,  la identificación de los incendiarios y menciona que tiene una lista de 29 

aproximadamente 15 actividades para tratar de disminuir los incendios.------------ 30 
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En conclusión afirma que sería un buen mensaje para la comunidad la 1 

aprobación de la moción. ------------------------------------------------------------------------2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Agrega que también deben tomarse medidas en contra de los ciudadanos que 4 

realicen quema de llantas y de basura a través de un acuerdo del Concejo  para 5 

poder notificarlos y que el Departamento Legal de la Municipalidad ayude a 6 

establecer sanciones para estas acciones. ------------------------------------------------- 7 

Insiste que la crisis climática es una problemática actual y debe ser atendida en 8 

forma inmediata. -----------------------------------------------------------------------------------9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Solicita a los miembros de la Comisión se reactive la comisión de Carbono 11 

Neutro,  que debido a la Pandemia dejó de reunirse. ------------------------------------12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Regidora Karol Gómez Hidalgo 14 

Agradece al Lic. Hamer Salazar por la visita y pregunta ¿Con relación a la 15 

propuesta de ley, cómo podríamos hacer para identificar a los vándalos?  Indica 16 

que concuerda con el Sr. Salazar en que la mayoría de los incendios se dan por 17 

vandalismo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 18 

Agrega que como toda actividad que genera recursos,  también general 19 

mecanismos en la fase productiva que se benefician con las quemas.-------------- 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Acota que siente que puede existir “mano peluda”, no sólo de las personas que 22 

necesitan el trabajo en la zafra,  sino también por los transportistas,  ¿por qué?,   23 

porque si la caña se quema, debe ser cortada y transportada muy rápido al 24 

ingenio para ser procesada. --------------------------------------------------------------------25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

Existe actualmente el impedimento en la Ley,  para identificar quién es el 27 

creador del fuego y pasar  de una contravención,   a un delito penado con 28 

cárcel. -------------------------------------------------------------------------------------------------29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Menciona que en su familia se dedican al cultivo de la caña y han vivido la 1 

situación de que cuando les avisan a altas horas de la noche que hay un 2 

incendio en algún cañal,  se deben tomar medidas inmediatas para solucionar el 3 

problema y les ha tocado asumir pérdidas considerables debido a estas 4 

acciones vandálicas. ------------------------------------------------------------------------------ 5 

Considera se debe ser analizada la situación jurídica de esta moratoria 6 

propuesta por la Regidora Xinia Navarro Araya, especialista en derecho 7 

constitucional.  Otro punto importante es establecer los comités cantonales de 8 

quemas que se encuentran ya contemplados dentro del proyecto de ley.---------- 9 

Además menciona la molestia manifestada por los cañeros en LAICA y quisiera 10 

saber  ¿Cuál ha sido la reacción de este gremio con relación al proyecto de 11 

Ley? ---------------------------------------------------------------------------------------------------12 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Regidora Kenverlin Solano Castro 14 

Agradece al Lic. Hamer Salazar por la explicación y adiciona el ofrecimiento por 15 

parte de la Sra.  Diputada Luz Mary Alpízar Loaiza para asesorarlos en el tema 16 

del proyecto de Ley y así poder enviar sus aportes de una manera más certera 17 

a la Asamblea Legislativa. -----------------------------------------------------------------------18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Regidor José Acuña Corrales 20 

Reitera el agradecimiento al Lic.  Hamer Salazar y solicita los pueda acompañar 21 

cuando le sea posible en las comisiones de Asuntos Ambientales que se 22 

desarrollen a futuro. -------------------------------------------------------------------------------23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Regidora Yoryineth Chavarría Alfaro 25 

Agradece al Lic. Hamer Salazar grandemente por sus aportes y comunica que 26 

luego de investigar los temas relacionados con el ambiente,  asiente que este 27 

tema apasiona. ------------------------------------------------------------------------------------- 28 

Relacionado con la moción presentada por la Regidora Xinia Navarro,  solicita 29 

adicionar a la quema de los cañales,  también la quema de llantas.------------------ 30 
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Menciona que está de acuerdo en que debe tomarse en cuenta la problemática 1 

que se genera en la salud de los ciudadanos. --------------------------------------------- 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Ing.  Yessenia Alfaro Barrantes; Gestión de Ambiente 4 

Comenta que a nivel cantonal,  existe una comisión de quemas conformada por 5 

La Cooperativa Victoria, El SINAC, los bomberos,  la Municipalidad entre otros.- 6 

En esta comisión son valorados y analizados todos los aspectos mencionados 7 

en esta comisión y sus posibles repercusiones. -------------------------------------------8 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Hace mención que un aspecto en contra para poder controlar los incendios 10 

vandálicos es porque la mayoría son realizados en horas en que las 11 

instituciones se encuentran fuera de horario laboral y es muy complicado para 12 

las instituciones dar seguimiento en estos horarios.  El proyecto de Ley 13 

establece los tiempos, clima y otros aspectos importantes que deben ser 14 

considerados para dar las autorizaciones para la realización de quemas y el 15 

ente encargado para este fin,  es el Ministerio de Agricultura.-------------------------- 16 

Recomienda invitar al Ministerio de Agricultura y a la Comisión Cantonal de 17 

quemas a una próxima reunión de comisión de Asuntos Ambientales y así se 18 

informe a los señores Regidores, los avances en el tema y cuáles son las 19 

campañas preventivas aplicadas en la actualidad en contra de las quemas.------- 20 

Acota que se han realizado desde esta comisión cantonal de quemas muchos 21 

esfuerzos tales como convivios con especialistas, cañeros, agricultores y  22 

productores,  donde se les concientiza sobre la importancia de eliminar el 23 

vandalismo en la materia-------------------------------------------------------------------------24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Lic.  Hamer Salazar  26 

La caña de azúcar,  los cafetales y los verolises son parte del paisaje de 27 

nuestro cantón y debe  tratar de mantenerse,  otro punto importante es indicar 28 

que este esfuerzo no es contra los productores de caña sino contra las quemas 29 

vandálicas. ------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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El problema con los grandes productores de caña, principalmente en 1 

Guanacaste,  como el ingenio Taboga,  el Tempisque y el Viejo,  queman gran 2 

cantidad de su caña,  y la legislación propende a que ésta sea recibida 3 

obligatoriamente en los ingenios. --------------------------------------------------------------4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

La realidad vivida en Grecia es completamente diferente a la vivida en 6 

Guanacaste desde el punto de vista de la afectación por el humo en los seres 7 

humanos,  sin embargo,  para la flora,  la fauna y el ambiente,  sigue siendo 8 

igual de grave. -------------------------------------------------------------------------------------- 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Hace de conocimiento de los miembros de la comisión que es el Presidente de 11 

La Fundación para el Desarrollo Ecológico y del Medio Ambiente de los 12 

Potreros del Púas, que pretende ser el brazo derecho de la Municipalidad en 13 

temas ambientales. -------------------------------------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Una vez analizada y discutida la moción,  esta Comisión de Asuntos 16 

Ambientales dictamina al Concejo Municipal tomar los siguientes acuerdos 17 

internos: ----------------------------------------------------------------------------------------------18 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

ACUERDO INTERNO 1.  SOLICITAR A LA ADMINISTRACIÓN,  QUE EN UN 20 

PLAZO NO MAYOR A 15 DÍAS,  SE NOS INFORME EN QUE ESTADO DE 21 

EJECUCIÓN SE ENCUENTRAN LOS ACUERDOS INDICADOS EN EL SEC-22 

6445-2024, CON RELACIÓN A LA MOCIÓN PRESENTADA POR NUEVA 23 

REPÚBLICA. ---------------------------------------------------------------------------------------- 24 

VOTACIÓN: ACUERDO POR UNANIMIDAD. ---------------------------------------------25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

ACUERDO INTERNO 2. SOLICITAR AL DEPARTAMENTO LEGAL DE LA 27 

MUNICIPALIDAD Y AL ASESOR LEGAL DEL CONCEJO LIC.  LUIS DIEGO 28 

HERNÁNDEZ, EMITAN UN CRITERIO EN UN PLAZO NO MAYOR A QUINCE 29 

DÍAS,   DONDE SE INDIQUE LA VIABILIDAD PARA OTORGAR LA 30 



Acta N°.001-2024 
16 de mayo  de 2024 
 

 

MUNICIPALIDAD DE GRECIA 

COMISION MUNICIPAL DE ASUNTOS AMBIENTALES 
 

12 

 

MORATORIA SOLICITADA EN LA MOCIÓN PRESENTADA POR LA 1 

REGIDORA XINIA NAVARRO. ----------------------------------------------------------------- 2 

VOTACIÓN: ACUERDO POR UNANIMIDAD----------------------------------------------- 3 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Siendo las dieciséis horas con cuarenta y ocho minutos se da por terminada la 5 

sesión.  ----------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

 8 

 9 

Nataly Estefany Ramírez Vásquez,  Presidenta  _________________________ 10 

 11 

 12 

Regidora Kenverlin Solano Castro,  Secretaria   _________________________ 13 

 14 

 15 

Regidora Yoryineth Chavarría Alfaro   __________________________ 16 

 17 

 18 

Regidor José  Alberto Acuña Corrales   __________________________ 19 

 20 

 21 

Regidora Karol Vanessa Gómez Hidalgo   _________________________ 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 


